



Dios



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

En español: Ver a Dios

[*sustantivo masculino*]

Se dice cuando se levanta a un niño sujetándole fuertemente con las palmas de la mano a ambos lados de la cara, de forma que se le alza por la cabeza (no muy recomendable si el niño ya tiene sus kilitos).

Campos semánticos: [Chascarrillos](#)

Comentarios:

Típicamente te preguntaban *¿Quieres ver a Dios?* y tú decías que sí y entonces levantaban del suelo de la manera descrita. Esto se hacía en los pueblos de alrededor igualmente, no sabemos cómo de extendido estaba.

Origen: Se usa en nuestra zona.